

Menutup penghujung bulan Mei, Permasis diundang untuk berolahraga bersama oleh Kodim 0604/Karawang, Jawa Barat. Olahraga bersama ini diadakan sekaligus melepas Danrem 063 Sunan Gunung Jati, Kol.Inf.Army Alianjang yang akan melanjutkan pendidikan di Lemhanas. Selain Danrem, hadir juga seluruh Dandim dalam jajaran Korem 063/Sunan Gunung Jati beserta keluarga. Bertempat di kawasan Pupuk Kujang, acara berlangsung meriah. Sabtu malam, 31 Mei 2008 dilakukan acara malam hiburan. Acara berlangsung sederhana dan penuh kekeluargaan.

Besok paginya, setelah melakukan senam pagi dan pemanasan, olahraga bersama dimulai dengan meriah. Jenis-jenis olahraga yang diadakan selain renang, juga tennis, bola volley, jogging bersama sampai golf. Didampingi Ketua Permasis Lio Kurniawan dan Wakil Ketua Dewan Pembina Permasis Fuidy Luckman dan salah satu pengurus Permasis Paulus Lie, Army Alianjang menyelesaikan permainan 18 *holes* ketika hari sudah merambat siang.

Setelah beristirahat sejenak, acara dilanjutkan dengan makan siang bersama yang berlangsung di Gedung Serba Guna Pabrik Pupuk Kujang. Dalam sambutan singkatnya, Army Alianjang mengatakan bahwa olahraga bersama ini diselenggarakan untuk memupuk dan meningkatkan kebersamaan.

Dan putera asli kelahiran kota Singkawang ini juga berharap acara seperti ini bisa berlanjut terus di masa-masa mendatang. Bagi Permasis, acara seperti ini selain untuk mencari keringat, ajang silaturahmi juga untuk melepaskan kangen.

Seperti yang dikatakan Ketua Lio, acara ini disambut dengan baik dan bermanfaat sangat positif. Tampak hadir dalam kesempatan itu Kasrem 063/SGJ Letkol.Kav.Ahmad Saepudin, Dandim 0605/Subang Letkol.Inf.Surung Manurung, Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol.Arh.Djati Nugroho, Dandim 0615/Kuningan Letkol.Inf.Indra, Dandim 0616/ Indramayu Letkol.Inf.Bangkit PS, Dandim 0617/Majalengka Letkol.Inf.Sigit TN, Dandim 0619/Purwakarta Letkol.CZI.Sriwinarso R, Dandim 0620/Kab.Cirebon Letkol.Inf.Ngadiono dan Dandim 0604/Karawang Letkol.Inf.Ronta Agus Kistanto S.IP selaku tuan rumah.

Selesai acara, Amin Supriyadi mewakili Permasis menyerahkan kenang-kenangan berupa photo karikatur kepada putera pahlawan nasional asal Kalimantan Barat.Danrem sendiri menyerahkan kenang-kenangan berupa lambing signage Korem 063 Sunan Gunung Jati yang diterima oleh ketua Permasis, Lio Kurniawan.(ns).

